Sección Página 20.01.2010 Ciudad 1-5

Regularizarán abasto de

■ Pondrán en marcha dos pozos

POR FERNANDO RÍOS

La delegación Tláhuac regularizará el abasto de agua potable a la población con la puesta en marcha de los pozos del ramal Tecomitly Tulyehualco, que dotarán del líquido a zona oriente de la demarcación.

Autoridades delegacionales señalaron que la distribución del líquido regresará a la normalidad de manera paulatina y llevará poco tiempo para que las tuberías se llemen se restablezca el servicio en su totalidad.

Los fuertes vientos que azotaron a la ciudad la semana pasada provocaron cortes en la energía eléctrica y, en consecuencia, dejaron de funcionar los pozos que abastecen de agua, por lo que 400 mil personas se quedaron sin el servicio, sobre todo en esta delegación y en Iztapalapa.

Explicó que el desabasto del líquido en la demarcación fue provocado por fallas en el suministro de energía eléctrica, por lo que la demarcación apoyó a los vecinos con la distribución con 9 pipas y dos más del Cuerpo de Bomberos, en los 7 pueblos originarios y sus colonias con lo que garantizó su abasto.

Permanecerán en alerta continua

Subrayó que la demarcación var una cisterna de rebombeo que permanecerá alerta en las colo- está abandonada en esa localidad. nias y pueblos donde se requiera del líquido, hasta que la presión en las tuberías sea la adecuada de acuerdo a la información emitida por el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM).

Por su parte, el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) lamentó las faltas de interés del jefe delegacional en Tláhuac, Rubén Escamilla Salinas, por las más de 450 familias que padecen diariamente escasez de agua, sobre todo cuando una de las promesas de campaña del delegado, fue reacti-

"Es injusto que mientras están el apoyo de distribución gratuita en campaña y quieren ganar votos, hagan promesas, se acerquen a la gente y ya sentados en sus oficinas se olviden que ganaron ese puesto porque los ciudadanos les depositaron su confianza, porque creyeron en ellos", criticó el diputado ecologista Norberto Solís Cruz.

Es lamentable, dijo, que "pasen y pasen jefes delegacionales y no hagan nada", toda vez que desde hace 15 años los habitantes de la calle "Camino a las Minas", de esa colonia, piden apoyo y no son

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 8054.15 \$ { Tam: 249 cm2 AGUTIERREZ

Fecha	Sección	Página
20.01.2010	Ciudad	1-5

escuchados.

esa colonia Pedro Noguerón Hernández y Diana Tafoya, representantes de las familias afectadas, le sus prioridades presupuestarias pidieron apoyo al diputado eco- contemplaba el mejoramiento logista para interviniera ante las del suministro del agua en la ciuautoridades encargadas y se reac- dad "y la colonia José López Portivará la cisterna de rebombeo lo tillo tiene 15 años sufriendo por la más pronto posible.

Por lo que el legislador Norber-Los ciudadanos y habitantes de to Solís Cruz solicitó, también, al Gobierno del Distrito Federal su intervención, porque dentro de carestía de este vital líquido".